

Manuel Corral, pastor de la Iglesia, pide oración a las iglesias evangélicas ante el desafío que supone este histórico proyecto que el próximo miércoles 7 de abril será presentado en un acto que tendrá lugar en el Hotel San Marcos, de la ciudad de León



(DIARIO DE LEÓN, 01/04/2011) Después de 142 años de presencia pública en la capital leonesa, la comunidad evangélica dispondrá de una iglesia, que por primera vez en León se construirá en un edificio destinado expresamente como tal, con una gran cruz frontal, y para el que se destinarán más de dos millones de euros, informa Efe.

La iglesia, de unos 3.000 metros cuadrados de superficie, se construirá en el Barrio de Eras de Renueva en una parcela cedida por el Ayuntamiento de León, de 5.000 metros cuadrados, según ha explicado el pastor de esta comunidad Manuel Corral. Allí se pretende construir una iglesia, con dependencias que darán cabida a todas las entidades culturales, religiosas y sociales que componen la comunidad evangélica.

Esta institución religiosa ahora tiene una sede social y de culto en un bajo de un edificio en el centro de León. En 1869 en León, bajo el impulso del misionero y pedagogo protestante inglés Cecilio Hoyle se abrió una capilla y unas escuelas para ambos sexos, también en un local, cerca del centro de León. Desde entonces, no se pudo construir una iglesia para albergar cultos protestantes en León y siempre fueron locales clandestinos sin signos exteriores que les identificara como una capilla. Este es otro paso en su implantación en León.

Fuente: DiariodeLeon.es/EFE | Edición: Actualidad Evangélica